

XPRESS

DJ Course Pertama Berkelas Internasional Hadir di Sleman Yogyakarta

RIO ARDIAN - SLEMAN.XPRESS.CO.ID

Nov 17, 2024 - 20:46



Ade Ornell saat menunjukkan fasilitas workshop DJ hingga sesi mencicipi kopi di Beat N Brew Coffee and Groovy dan Studio Bacxspin, Minggu (17/11/2024)/Foto: Beat N Brew Coffee and Groovy.

Sleman - Beat N Brew Coffee and Groovy, sebuah kafe yang berlokasi di Jalan Demangan Baru No.18, Demangan Baru, Caturtunggal, Depok, Sleman, Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY), menawarkan konsep unik yang menggabungkan kopi

dan musik Disc Jockey (DJ). Di sini, pengunjung tidak hanya dapat menikmati kopi, tetapi juga menyaksikan penampilan DJ secara langsung, bahkan melihat proses latihan DJ.

Konsep ini dicetuskan oleh Ade Ornell, owner Beat N Brew, yang sebelumnya berpengalaman sebagai DJ. Ia ingin menciptakan sesuatu yang berbeda dari coffee shop lainnya di Jogja yang sudah beragam. "Awalnya saya ingin buka coffee shop, tapi di Jogja sudah banyak. Akhirnya saya berpikir bagaimana kalau membuat kafe yang memberikan pengalaman baru, menggabungkan kopi dengan musik DJ," ujar Ade, Minggu (17/11/2024).

Berbeda dari kafe biasa, Beat N Brew dilengkapi dengan tiga studio DJ yang diberi nama Bacxspin. Selain menikmati kopi, pengunjung juga bisa mengikuti workshop DJ dan mencicipi pengalaman menggunakan alat-alat berstandar internasional.

"Kombinasi coffee shop dan DJ seperti ini baru ada di Jogja. Kami ingin memberikan sesuatu yang baru untuk pelanggan," tambah Ade.



Fasilitas Berstandar Internasional

Studio DJ Bacxspin menawarkan penyewaan alat DJ, studio latihan dengan tarif Rp150 ribu per jam, serta pelatihan DJ dari nol hingga profesional. Alat-alat yang tersedia memiliki standar internasional, seperti CDJ 3000 + DJM A9, XDJ-RX3 dan XDJ-XZ, dengan speaker berkualitas tinggi seperti VM 80 dan VM 70.

"Alat-alat di studio kami senilai Rp150 juta per set. Ini adalah peralatan yang biasa digunakan DJ internasional seperti Alan Walker. Jadi, kami ingin menghadirkan fasilitas yang mumpuni untuk pembelajaran DJ," jelas Ade.

Pelatihan DJ di Bacxspin mencakup 12 sesi pertemuan dengan biaya Rp4 juta.

Di akhir program, peserta akan mengikuti ujian menggunakan peralatan canggih serta job training di klub.



Merubah Stigma DJ

Menurut Ade, tujuan utamanya adalah meregenerasi DJ sekaligus mengubah stigma negatif terkait profesi ini. "Dulu DJ sering dikaitkan dengan klub malam. Sekarang, banyak event, termasuk pernikahan, menggunakan DJ sebagai hiburan musik. Kami ingin membuka peluang bagi mereka yang tertarik untuk belajar dan menjadikan DJ sebagai profesi," ungkap Ade.



Informasi Tambahan

Beat N Brew Coffee and Groovy buka setiap hari dari pukul 10.00 hingga 00.00 WIB. Penampilan DJ biasanya lebih sering digelar di akhir pekan, sementara hari biasa disesuaikan dengan jadwal studio.

Untuk harga menu, Beat N Brew menawarkan pilihan mulai dari Rp18 ribu hingga Rp100 ribu. Dengan konsep unik ini, kafe ini menjadi destinasi menarik bagi pecinta kopi dan musik di Yogyakarta.